

# *Cuba offre sa solidarité au Pérou suite au séisme de dimanche*



**Le président du Pérou, Pedro Castillo, s'est rendu dans la région sinistrée par le séisme.  
Photo: présidence du Pérou**

La Havane, 29 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a offert notre solidarité au peuple et au gouvernement du Pérou secoué dimanche par un séisme de 7,5 sur l'échelle de Richter.

L'épicentre du fort tremblement de terre a été localisé à proximité de la ville de Santa Maria de la Nieva, dans la région amazonienne mais il a été ressenti à Lima et dans d'autres régions du Pérou.

«Comptez sur Cuba pour la reprise», a tweeté le président Díaz-Canel.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278576-cuba-offre-sa-solidarite-au-perou-suite-au-seisme-de-dimanche>



**Radio Habana Cuba**